

Anggota Kodim 1008/Tabalong Naik Pangkat, Dandim Harap Semangat, Pengabdian dan Profesionalisme Juga Meningkatkan

Maskuri - TABALONG.UPDATE.CO.ID

Apr 3, 2023 - 12:29



Anggota Kodim 1008/Tabalong Naik Pangkat, Dandim Harap Semangat, Pengabdian dan Profesionalisme Juga Meningkatkan

Tabalong. Kodim 1008/Tabalong menggelar acara Korps Raport kenaikan pangkat Anggota Kodim 1008/Tabalong yang dilaksanakan bertempat di Aula

Pandu Sakti, Makodim 1008/Tabalong. Senin (03/04).

Acara Korps Raport Kenaikan Pangkat dipimpin oleh Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr(Han), juga dihadiri oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 Ny. Enden Catur Witanto, seluruh Perwira Kodim 1008/Tabalong, anggota Kodim dan pengurus Persit KCK Cabang XXXI Dim 1008.



Dalam kesempatan ini personel yang naik pangkat ada 9 orang. Dari Pelda ke Peltu ialah Peltu Sumanto. Dari Sertu ke Serka ialah Serka Tohari, Serka Cilik Riwut, Serka Rudy Prayitno, dari Serda ke Sertu ialah Sertu Sudaryanto, Sertu Sumarno, Sertu Bambang, Sertu Endri Wicaksono, dan dari Kopda ke Koptu ialah Koptu Kusro.

Kenaikan pangkat bukanlah hal yang begitu saja, namun melalui proses yang cukup panjang. Apa yang telah dicapai selama ini, pengabdian, dedikasi kita, apabila dilaksanakan dengan baik tentunya akan mendapatkan reward atau kenaikan pangkat sesuai yang diharapkan. Demikian pula sebaliknya, apabila melakukan tindakan pelanggaran maka akan menghambat karier, program pendidikan dan proses kenaikan pangkat itu sendiri.

Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr(Han) mengucapkan selamat kepada anggotanya atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya.

Lanjut Dandim, kenaikan pangkat ini tentunya tidak lepas dari peran istri atau ibu-ibu Persit, yang memiliki peran luar biasa, disamping mengurus rumah tangga tentunya terlibat dalam organisasi. Pupuklah terus perasaan saling mendukung, saling mensupport dan mengingatkan antar suami dan istri.

Terakhir, Dandim berharap kenaikan pangkat ini tidak membuat anggotanya

terlena, euforia. Maknailah kenaikan pangkat ini untuk membuat diri lebih dewasa dalam melaksanakan tindakan dan pengabdian.

"Dengan kenaikan pangkat ini saya harapkan jangan terlena, jangan euforia. Akan tetapi dengan kenaikan pangkat itu tentunya akan membuat kita lebih dewasa dalam melaksanakan tindakan dan pengabdian kedepannya lebih baik lagi. Harus lebih semangat, lebih profesional dan lebih memahami akan tugas pokoknya masing-masing" pesan Dandim sekaligus menutup amatnya.
(Pendim1008)